

Herrn  
Oberbürgermeister Julian Osswald  
Rathaus  
Marktplatz 1

72250 Freudenstadt

Freudenstadt, 3. Februar 2014

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte leiten Sie dem Gemeinderat bei nächster Gelegenheit den nachfolgenden Antrag zur Beratung zu:

### **Antrag an den Gemeinderat**

#### ***Digitale Hinweistafeln***

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Die Verwaltung möge die Unterlagen, die zur Antragsbearbeitung im Jahr 2011 erarbeitet wurden, aktualisieren und komplettieren sowie neue Angebote einholen.
2. An markanten Punkten in der Stadt sollen digitale Hinweistafeln installiert werden, welche auf Veranstaltungen hinweisen, Werbung für die Stadtwerke und die Bäder sowie für örtliche Betriebe darstellen sowie Informationen zu Parkmöglichkeiten in der Stadt bieten können (Parkleitsystem).

Begründung:

Zu 1: Die Technik und die Kosten haben sich seit den Beratungen 2011 weiter entwickelt bzw. dürften gesunken sein. Nach wie vor besteht zu diesem Thema dringender Handlungsbedarf.

Zu 2: Die an den Ortseingängen installierten Hinweistafeln sind umständlich zu bestücken und das Herstellen bzw. Beschriften und Anbringen der Tafeln verursacht jedes mal Kosten. Ein digitales System wäre wesentlich vielfältiger nutzbar und könnte von einem zentralen Punkt aus flächendeckend und kurzfristig aktualisiert werden. Ein Anwendungsbeispiel wäre der kurzfristig zum machende Hinweis bei Großveranstaltungen auf dem Marktplatz, wenn bestimmte Parkmöglichkeiten überfüllt sind, um den Verkehr entsprechend zu lenken.

Für die CDU-Fraktion



Andreas Bombel